

Journée Ivoirienne de la famille 2024

« Le cercle familiale lieu de prévention et de lutte contre les addictions sans substances ». C'est l'idée centrale qui est ressortie cette année de la 17eme édition de la Journée Ivoirienne de la Famille organisée par l'Association Famille et Education. Inès nous en donne un aperçu.

03/01/2025

Instant de réflexion, (Atelier, conférence), divertissement (jeux,

sport, danses, chant) étaient au rendez-vous lors de la 17 -ème édition de la journée Ivoirienne de la famille qui s'est déroulée les 7 et 8 décembre 2024 à l'école des familles Etimoé et Makoré à Abatta, Bingerville.

Au cours de ces 2 jours, les participants ont été sensibilisés sur les addictions sans substances.

Le conférencier principal M. Robert Urban, Dr. en Psychologie de l'université de Budapest, a mis en relief lors de la seconde journée les éléments constitutifs d'internet et des appareils électroniques pouvant créer une certaine addiction. Il a relevé trois éléments essentiels pour le bien être du jeune à savoir la compétence, la nécessité de rentrer en relation et la considération. Une mauvaise utilisation d'internet et des appareils numériques viendrait à

réduire le développement de ses trois éléments.

Par conséquent, la famille lieu principal de développement de toute personne est sensibilisée à adopter une pratique éthique d'internet et autre appareils électroniques. Elle est encouragée à développer et pratiquer des activités en lien avec le développement des compétences de vie courantes, l'échange régulier avec les jeunes et l'attention portée à ceux-ci. Cette démarche s'avère indispensable pour l'épanouissement de toute personne et constitue un des leviers pour lutter contre toute forme d'addiction.

Dr Robert Urban, a également présenté le plan média comme un outils à adopter par chaque famille. Il permet de définir les motifs, les lieux, les heures et le temps à accorder à internet et ses substituts.

La deuxième journée de la JIF 2024 s'est ouverte avec la Messe. Le vicaire régional de l'OUPUS DEI en Côte d'Ivoire l'Abbé SISSOKO Abdoulaye a appelé les familles à demeurer dans l'espérance quelques soient les difficultés qu'elles pourraient rencontrer dans l'éducation des enfants car « ...rien n'est perdu. Avec le Christ, ceux qui sont tombés dans les addictions peuvent en être libérés et tous les autres peuvent en être protégés. »

Cet événement organisé par l'Association Famille et Education, se poursuivra avec la sensibilisation et la formation du grand public et des institutions par une équipe de volontaires qui s'est constituée à l'occasion. Environ 1500 participants ont répondu à l'appel de la 17 -ème édition de la JIF.

L'activité a été relayée par la presse nationale :

FratMat 3 décembre :

<https://www.fratmat.info/article/2375623/societe/journee-ivoirienne-de-la-famille-des-ateliers-et-conferences-pour-proposer-des-solutions-contre-les-addictions>

AIP :

<https://www.aip.ci/134229/cote-divoire-aip-bilan-satisfaisant-de-la-17eme-edition-de-la-journee-ivoirienne-de-la-famille-jif/>

<https://www.aip.ci/133608/cote-divoire-aip-sensibilisation-aux-dangers-de-laddiction-a-internet-lors-de-la-journee-ivoirienne-de-la-famille/>

ivoirienne-de-la-famille-2024/
(31/01/2026)